

Protokoll der Arbeitskreis-Sitzung

Teilnehmer: Andreas Born, Kai Schindler, Peter Lindner, Peter Goor, Günter Schneider, Angela Scholz, Sonja Detmer, Mario Rosso, Andreas Schöniger, Sebastian Zillmer, Stefanie Erdelbrauk, Karl Geigenberger

Gast: Cordula Manow - Stadtwerke Schwerin

Datum: 27. und 01.12.2017

Ort: Mannheim

Protokollführer: Petra Burgmann

Thema	Verantwortlich Termin
<p>Konferenz 2017 - Sachstand</p> <p>1 - Die Räume der Konferenz werden besichtigt. Der AK entscheidet, dass kein Rednerpult aufgebaut wird.</p> <p>2 - Die Räume für das World-Café werden ebenfalls besichtigt. Die Scheiben für die Stehtische sind von Andreas Schöniger angefertigt worden und können beschriftet werden. Diese werden am Donnerstag für die Präsentation im Plenum genutzt. Die Vorstellung der Ergebnisse sollte pro Tisch ca. 10 Minuten dauern.</p> <p>3 - Die Betriebsvereinbarungen für die BV-Börse werden am Mittwoch ausgelegt. AK-Mitglieder werden vor Ort bleiben und die Börse begleiten.</p> <p>4 - Ab 10.00 Uhr wird der Techniker vor Ort sein. Die AK-Mitglieder treffen sich am Dienstag ca. 12.00 Uhr, um die letzten Vorbereitungen zu treffen und die Gäste zu empfangen. Andreas Schöniger und Peter Lindner werden das Briefing des Moderators übernehmen. Nach der Begrüßung durch Andreas Schöniger wird der Moderator die Konferenz weiter begleiten. Anschließend wird Herr Müller die Teilnehmer begrüßen. Mit dem Vortrag von Peter Lindner werden Günter Schneider und Karl Geigenberger verabschiedet. Günter Schneider wird im Anschluss einen ca. 15 minütigen Rückblick auf die vergangenen 30 Jahre halten.</p> <p>5 - Mario Rosso wird die Konferenz als Fotograf begleiten.</p> <p>6 - Für die Verabschiedungen von Günter Schneider und Karl Geigenberger wird ein Foto mit allen Konferenz-Teilnehmern gemacht.</p>	
<p>Nachbereitung der Konferenz 2017</p> <p>1 - Von den Teilnehmern hat es durchweg positive Rückmeldungen und Lob gegeben. Die Themen sind interessant gestaltet worden und auch das World Café ist sehr gut angekommen. Der AK ist als präsent wahrgenommen worden.</p> <p>2 -Die AK-Mitglieder äußern sich ebenfalls positiv. Sowohl der Film als auch das World Café sind aus AK-Sicht gut besucht worden. Die Teilnehmer haben sehr diszipliniert mitgearbeitet. Die intensiven Gespräche zu den Themen hat die Netzwerkbildung sehr unterstützt.</p> <p>3 - Die Kollegen aus Offenbach, die erstmalig dabei waren, haben sich zufrieden geäußert und zugesagt auch bei der nächsten Konferenz dabei zu sein.</p> <p>4 - Einziger Kritikpunkt ist, dass der Vortrag „Office 365“ zu detailliert ausgefallen sei.</p>	

